



COLEGIO DE ARQUITECTOS

## Homenaje El Colegio de Arquitectos entrega su premio Emilio Pérez Piñero al fallecido Félix Escrig

► Los arquitectos murcianos rindieron homenaje al recientemente fallecido Félix Escrig y le entregaron a título póstumo el primer Premio **Emilio Pérez**, que, en su nombre, recogió Emilio Pérez Belda, presidente de la Fundación que lleva el nombre de su padre. En el acto, que se celebró en la sede del órgano colegial, se entregaron los reconocimientos -conocidos coloquialmente como 'Ladrillos' por su diseño- a los profesionales que han cumplido 25 años de colegiación: **Santiago Alonso y de Vega, José Ángel Bermejo, Juan Manuel Bermejo, José Bernal, Tomás Bernal, Andrés Brugarolas, Juan Carlos Cartagena, Antonio Fernández, Bernardino García, Juan Gómez, Luis Gómez de Ramón Fuster, Manuel Herrera, Francisco Juárez, José Laencina, Antonio López, José Carlos Miquel, Amparo Moreno, Antonio Pascual Ortiz, José María Pérez, Michael John Powley, José Sánchez y Jesús Zafra.**

Portada	Actualidad de Murcia y Región	Moda y Shopping	Bodas & Ceremonias	Educación	Salud	Belleza	Deporte Competición
Nuestro Gente	Economía	Sociedad	Gastronomía y Ocio	Cultura y Espectáculos	Turismo y Viajes	Comunicación y Redes	Blogs
Premios y Galardones	Igualdad de la Mujer	Revista Solidaria	Eventos				

Sábado, 30 de noviembre de 2013

## Entrega de premios del Colegio de Arquitectos de Murcia

Guardar en Mis Noticias.
 Enviar por email.
 Me gusta 2
 Twittear 2
 G+ 0

### Redacción

El Colegio de Arquitectos celebra su día con la entrega del premio Emilio Pérez Piñero. El galardón, concedido a título póstumo a Félix Escrig, lo recogió en su nombre Emilio Pérez Belda, presidente de la Fundación e hijo del reputado arquitecto calasparreño. Durante la fiesta se hizo entrega, además, de los reconocimientos a los profesionales que cumplen 25 años de colegiación y los trofeos de las diferentes competiciones deportivas.



Los arquitectos murcianos rindieron homenaje al recientemente fallecido Félix Escrig y le entregaron a título póstumo el primer Premio Emilio Pérez Piñero, que, en su nombre, recogió Emilio Pérez Belda, presidente de la Fundación que lleva el nombre de su padre. Este galardón se entregó anoche en el transcurso de la fiesta que celebra cada año el colegio en honor de la profesión.

El acto, que se celebró en la sede del órgano colegial, dio comienzo con la entrega de los reconocimientos - conocidos coloquialmente como 'Ladrillos' por su diseño- a los profesionales que han cumplido 25 años de colegiación: Santiago Alonso y de Vega, José Ángel Bermejo Pina, Juan Manuel Bermejo Sánchez, José Bernal Alarcón, Tomás Bernal Romero, Andrés Brugarolas Alemán, Juan Carlos Cartagena Sevilla, Antonio Fernández Esteve, Bernardino García García, Juan Gómez Acosta, Luis Gómez de Ramón Fuster, Manuel Herrera Ros, Francisco Juárez Arcas, José Laencina López, Antonio López Sánchez, José Carlos Miquel López, Amparo Moreno Muñoz, Antonio Pascual Ortiz, José María Pérez Fernández, Michael John Powley Winbolt, José Sánchez Vélez y Jesús Zafra Serrano.



Seguidamente, los responsables del Colegio de Arquitectos de la Región entregaron la placa del Colegio a Benilde Peña Bravo, recientemente jubilada, por sus años de dedicación a la institución. Durante la fiesta se entregaron, además, los trofeos a los ganadores de los diferentes torneo deportivos desarrollados por los colegiados durante esta semana.

El acto más emotivo de la noche fue el del reconocimiento a Félix Escrig, recientemente fallecido y al que se concedió el primer Premio Emilio Pérez Piñero, que recogió en su nombre Emilio Pérez Belda, presidente de la Fundación que lleva el nombre del arquitecto calasparreño que en los años 60 puso a España en el mapa mundial de la arquitectura y de las artes y el diseño. De esta forma, la Junta de Gobierno del colegio ha querido premiar su extensa carrera, sus proyectos y sus aportaciones a la investigación en el campo de las estructuras transformables y textiles.

El decano del Colegio de Arquitectos, Antonio García Herrero, señaló en su intervención que *"este premio significa la unión entre dos arquitectos españoles, de diferentes épocas, enlazados por un mismo sentir, por un mismo impulso en la búsqueda de nuevos retos, nuevas investigaciones en aquello que la arquitectura puede conseguir, adaptándose a las necesidades una sociedad en continuo cambio, móvil y transformable. Soluciones arquitectónicas económicas en medios, sostenible y reutilizable, principios que hoy en día inspiran las tendencias más vanguardistas"*.

Este premio fue creado por el Colegio de Arquitectos de Murcia en honor al arquitecto murciano más internacional, Emilio Pérez Piñero, coincidiendo con el 40 aniversario de su fallecimiento y con motivo de la exposición en homenaje a su figura.



vestidos de novia baratos



### Conferencias y Charlas

#### "Claves para la reforma de la Administración Pública en España"



El próximo martes 3 de diciembre a las 18:00 en el salón de grados del Edificio Ronda de Levante de la Universidad de Murcia, el departamento de Hacienda y Economía del Sector Público y la Asociación Murciana de Ciencia Regional (AMUCIR) han organizado una conferencia con el título "Claves para[...]

### BLOGS

- El "speech" de Virtu  
**Incompatibilidad profesional**
- El GastroBlog  
**Yogures de castañas**
- A escape libre  
**Apología de la interjección**
- Donde acaban las palabras  
**Nos dejó Doris Lessing**

### Guía de Salud

#### Prueba rápida del VIH este lunes en el Campus de Espinardo



Sanidad ofrece la prueba rápida de detección de VIH el próximo lunes en el Centro Social del Campus Universitario de Espinardo. Según datos provisionales, en la Comunidad se detectaron el año pasado 93 nuevos diagnósticos de VIH frente a los 117 de 2011.

### Noticias de Empresa

#### Estrella de Levante pone en marcha el Plan del Noroeste



Estrella de Levante con los agricultores del Noroeste de Murcia, gestiona la puesta en funcionamiento de un plan para cultivar cebada cervecera en la comarca.

### Universidad

#### IV Jornadas de "Negociación, Persuasión y Mediación de Conflictos"



La Asociación de Jóvenes Europeos – Universidad de Murcia organiza las IV Jornadas de

"Negociación, Persuasión y Mediación de Conflictos" que se celebrarán en el Salón de Actos Centro Social Universitario de Espinardo del 10 al 13 de diciembre 2013.

La Opinión de Murcia » Comunidad

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆ Tweet 1 Recomendar 3

Homenaje

## El Colegio de Arquitectos entrega su premio Emilio Pérez Piñero al fallecido Félix Escrig

01.12.2013 | 04:00

Los arquitectos murcianos rindieron homenaje al recientemente fallecido Félix Escrig y le entregaron a título póstumo el primer Premio Emilio Pérez, que, en su nombre, recogió Emilio Pérez Belda, presidente de la Fundación que lleva el nombre de su padre. En el acto, que se celebró en la sede del órgano colegial, se entregaron los reconocimientos -conocidos coloquialmente como 'Ladrillos' por su diseño- a los profesionales que han cumplido 25 años de colegiación: **Santiago Alonso y de Vega, José Ángel Bermejo, Juan Manuel Bermejo, José Bernal, Tomás Bernal, Andrés Brugarolas, Juan Carlos Cartagena, Antonio Fernández, Bernardino García, Juan Gómez, Luis Gómez de Ramón Fuster, Manuel Herrera, Francisco Juárez, José Laencina, Antonio López, José Carlos Miquel, Amparo Moreno, Antonio Pascual Ortiz, José María Pérez, Michael John Powley, José Sánchez y Jesús Zafra.**



El Colegio de Arquitectos entrega su premio Emilio Pérez Piñero al fallecido Félix Escrig [colegio de arquitectos](#)



¿Quieres ganar un décimo de Lotería de Navidad de La Envidiosa? ¿Y si toca? ¡PARTICIPA!

Colabora:

### Ángelus

ÁNGEL MONTIEL

Cada día desde las 12 de la mañana

[blogs.laopiniondemurcia.es/angelus](http://blogs.laopiniondemurcia.es/angelus)

CELEBRACIÓN

# El colegio de Arquitectos celebra su día con la entrega del premio Emilio Pérez Piñero

El galardón, concedido a título póstumo a Félix Escrig, lo recogió en su nombre Emilio Pérez Belda, presidente de la Fundación e hijo del reputado arquitecto calasparreño

Enviar por email  Me gusta 5  Twittear 2  +1 3     

Sábado, 30 de noviembre de 2013 | Redacción



Los premiados durante la gala

Los arquitectos murcianos rindieron homenaje al recientemente fallecido Félix Escrig y le entregaron a título póstumo el primer Premio Emilio Pérez Piñero, que, en su nombre, recogió Emilio Pérez Belda, presidente de la Fundación que lleva el nombre de su padre. Este galardón se entregó anoche en el transcurso de la fiesta que celebra cada año el colegio en honor de la profesión.

El acto, que se celebró en la sede del órgano colegial, dio comienzo con la entrega de los reconocimientos -conocidos coloquialmente como 'Ladrillos' por su diseño- a los profesionales que han cumplido 25 años de colegiación: Santiago Alonso y de Vega, José Ángel Bermejo Pina, Juan Manuel Bermejo Sánchez, José Bernal Alarcón, Tomás Bernal Romero, Andrés Brugarolas Alemán, Juan Carlos Cartagena Sevilla, Antonio Fernández Esteve, Bernardino García García, Juan Gómez Acosta, Luis Gómez de Ramón Fuster, Manuel Herrera Ros, Francisco Juárez Arcas, José Laencina López, Antonio López Sánchez, José Carlos Miquel López, Amparo Moreno Muñoz, Antonio Pascual Ortiz, José María Pérez Fernández, Michael John Powley Winbolt, José Sánchez Vélez y Jesús Zafra Serrano.

Seguidamente, los responsables del Colegio de Arquitectos de la Región entregaron la placa del Colegio a Benilde Peña Bravo, recientemente jubilada, por sus años de dedicación a la institución. Durante la fiesta se entregaron, además, los trofeos a los ganadores de los diferentes torneos deportivos desarrollados por los colegiados durante esta semana.

El acto más emotivo de la noche fue el del reconocimiento a Félix Escrig, recientemente fallecido y al que se concedió el primer Premio Emilio Pérez Piñero, que recogió en su nombre Emilio Pérez Belda, presidente de la Fundación que lleva el nombre del arquitecto calasparreño que en los años 60 puso a España en el mapa mundial de la arquitectura y de las artes y el diseño. De esta forma, la Junta de Gobierno del colegio ha querido premiar su extensa carrera, sus proyectos y sus aportaciones a la investigación en el campo de las estructuras transformables y textiles.

El decano del Colegio de Arquitectos, Antonio García Herrero, señaló en su intervención que "este premio significa la unión entre dos arquitectos españoles, de diferentes épocas, enlazados por un mismo sentir, por un mismo impulso en la búsqueda de nuevos retos, nuevas investigaciones en aquello que la arquitectura puede conseguir, adaptándose a las necesidades una sociedad en continuo cambio, móvil y transformable. Soluciones arquitectónicas económicas en medios, sostenible y reutilizable, principios que hoy en día inspiran las tendencias más vanguardistas".

Este premio fue creado por el Colegio de Arquitectos de Murcia en honor al arquitecto murciano más internacional, Emilio Pérez Piñero, coincidiendo con el 40 aniversario de su fallecimiento y con motivo de la exposición en homenaje a su figura.

 Los murcianos podrán ahorrar unos 32 euros por la bajada del euribor

**LABORATORIO DE IDIOMAS**  
INGLÉS, FRANCÉS Y ALEMÁN  
TITULACIONES AL A2, B1 Y B2  
PREPARACIÓN PARA LOS EXÁMENES DEL C.E.L.E.  




Thalasia Costa de Murcia  
Bienestar Mercu... **MICE** INCENTIVES EXHIBITIONS  
CONFERENCE

Zona infantil con videojuegos  
Gimnasio - Piscina  
PARKING GRATUITO



**SPORT CARTAGENA**  
TU DIARIO DEPORTIVO EN INTERNET

## Destacado

Lo mas visto | ...enviado | ...comentado

1. Fallece José Clemente, delegado de La Razón en Murcia
2. El Ibx 35 cae lastrado por las eléctricas
3. La inmobiliaria Quabit logra refinanciar 820 millones de deuda
4. Fallece en Oviedo el empresario José Cosmen, impulsor de ALSA
5. Un incendio destruye la nave de Liwe en